

### BI „Höchberg Leiser!“ | Lärmspaziergang und Einladung zur Mitgliederversammlung

Die Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“ hatte am 20. Juni zum Bürgergespräch mit den Abgeordneten MdB Dr. Manuela Rottmann und MdL Kerstin Celina von der Partei Bündnis 90/Die Grünen geladen. Der Zuspruch war sehr erfreulich. Neben den Abgeordneten waren Unterstützer und interessierte Personen aus Höchberg und Würzburg dabei. Zum ersten Mal gesellten sich auch Mitglieder anderer Initiativen dazu, das Ergebnis eines runden Tisches am 14. Juni in Würzburg.

Die Teilnehmer des durch die Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“ initiierten Bürgergesprächs trafen sich zum einleitenden Gespräch im „Haus der Vereine“ in Höchberg. Dort wurde u.a. das neue Logo vorgestellt und in Form von Buttons verteilt. Entworfen hat es der Höchberger Werbeexperte Frank Brändlein von der Firma derbergvagabund.com. Im Anschluss ging man entlang der B8/B27 in Richtung Würzburg bis zur Stadtgrenze. Die Abgeordneten zeigten sich beeindruckt vom Schallpegel des vorbeibrausenden Verkehrs, der deutlich und sehr häufig Werte von 80 dB(A) überschritt. Sie versprachen Unterstützung innerhalb ihrer Möglichkeiten, um zusätzlich zum lärm mindernden Asphalt weiter an der Temporeduzierung und der dauerhaften Geschwindigkeitsüberwachung zu arbeiten.

Wie bekannt, hatte sich MdB Dr. Manuela Rottmann erfolgreich dafür eingesetzt, dass die Abkürzung Mittlerer Ring in Würzburg als empfohlene Umleitungsstrecke für den Schwerlastverkehr gestrichen wurde. Ein passendes Beispiel für die Missstände an der Bundesstraße war, dass die Gruppe nur unter Schwierigkeiten am Fußgängerüberweg an der Stadtgrenze die Straße überqueren konnte. Eine Autofahrerin hatte erhebliche Probleme, rechtzeitig anzuhalten. Dieses Problem wird regelmäßig durch die zu hohe Geschwindigkeit von 70 km/h und mehr bis unmittelbar vor dem Übergang verursacht.

Der Abend klang gemütlich auf der Terrasse eines Mitglieds der Bürgerinitiative aus. Das Fazit: Die Initiative arbeitet weiter aktiv und mit Unterstützung verantwortungsvoller Politiker an ihrer Vision eines Verkehrs ohne Unfälle und minimaler Belastung.



Teilnehmer des Bürgergesprächs der Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“ mit Abgeordneten Dr. Manuela Rottmann und Kerstin Celina am 20. Juni 2018

Foto: Doris Kracher

**Mitgliederversammlung:** Die Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“ wurde inzwischen vom Finanzamt als gemeinnütziger Verein anerkannt. Um die dazu notwendigen Beschlüsse zu fassen, laden wir alle Mitglieder zur Mitgliederversammlung **am Montag, 16. Juli um 19:30 Uhr** in das AWO-Haus/Haus der Vereine, Winterleitenweg 2 ein. Wir würden uns freuen, Sie wieder zahlreich begrüßen zu können. Neue Mitglieder werden gerne aufgenommen.

### VdK | Jahresausflug nach Ellwangen

Liebe Mitglieder und Freunde des VdK Ortsverbandes Höchberg, unser Jahresausflug 2018 führt uns **am Samstag, 8. September** in